

In die Zukunft wachsen – ökologisch und ökonomisch



Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: KV Friedrichshain-Kreuzberg
Beschlussdatum: 06.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K1

Von Zeile 1035 bis 1038:

Sanktionsmöglichkeiten. Stoffe, die Mensch und Ökosysteme dauerhaft schädigen, wie die sogenannten Ewigkeitschemikalien (PFAS) nehmen wir besonders in den Blick. Überall dort, wo sie gut ersetzt werden können und insbesondere in verbrauchernahen Produkten, wollen wir aus ihrer Verwendung **rasch**sofort aussteigen.

Begründung

Die Erwähnung von PFAS unterstreicht ihre Relevanz als Ewigkeitschemikalie, die insbesondere die Ressource Wasser irreversibel versaut und unnutzbar macht.